

新入生のみなさんへ

わたしは企業で働くサラリーウーマンです。サラリーウーマンから卒業したいと思いながらも、特にこれといった専門性も持てないまま、ここまでやってきてしまいました。何者でもない自分は、いったいこの先どう生きていくのだろう、と真剣に悩むお年頃でもありました。

そんな時に始まったフリーランス塾。

メンバーは主にフリーランスとして活躍している方たち。でもわたしのようにサラリーマン・サラリーウーマンをやっているメンバーも少数ながらいました。

フリーランス塾に参加してみて、どうだったかというと・・・

大いなる刺激に満ちていました。いろんなチャレンジもさせてもらいました。わたし、こんなことができるようになりました！という証明書などありませんが、自分の中で何かが変わりました。そしてこれからも変わり続けようと決めました。

「この塾に入ったら、こういうことが手に入ります」なんてものが全くないのが、このフリーランス塾。何があるかわからない。どうなるかわからない。これって人生と一緒に「変わること」「予想もしていない展開」を楽しめること、それこそがフリーランス魂です。この先も、フリーランス魂を忘れずに、変わることを恐れずに、前に進んでいきます。一緒にいざゆかん！と賛同してくれる方、お待ちしております◎